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1 ATA DA 45  SESSÃO DO CONSELHO DE INTEGRAÇÃO COMUJNITÁRIA - 

2 CONSIC/UFVJM, REALIZADA EM CARÁTER ORDINÁRIO, EM 19/11/2010. 

3 
4 Às quatorze horas e trinta minutos do dia dezenove do mês de novembro do ano de dois mil e dez, 
5 na Sala de Reuniões do prédio da Reitoria, verificado o quorum, tem início a quarta sessão do 
6 Conselho de Integração Comunitária - CONSIC, realizada em caráter ordinário, conforme convocação 
7 datada de 1/11/2010, sob a presidência do reitor da UFVJM, Prof. Pedro Angelo Almeida Abreu, e 
8 contando com as presenças dos Conselheiros: Prof Claudenir Fávero - Pró-Reitor de Extensão e 
9 Cultura1UFVJM; Prof. Wederson Marcos Alves e Prof.a  Daniela C. da Silveira Campos - 

10 representantes docentes da UFVJM; Cássio de Jesus Cardoso - representante dos servidores técnico- 
11 administrativos da UFVJM e da Sra. Maria Helena Araújo Almeida, Superintendente Regional de 
12 Ensino de Diamantina, representante da Secretaria de Educação do Estado de Minas Gerais. 
13 Inicialmente, o prof. Pedro Angelo Almeida Abreu cumprimenta todos os conselheiros e solicita que 
14 cada um se apresente. Após a apresentação dos membros, a ata da sessão anterior é votada e aprovada 
15 por unanimidade. O prof. Claudenir Fávero explicou a dificuldade das Associações participarem das 
16 reuniões do Consic tendo em vista a falta de representação das mesmas. Em seguida, o presidente faz 
17 a leitura do Expediente, que constou dos seguintes assuntos: CORRESPONDENCIA RECEBIDA: 
18 1. Oficios da AMAJE, AMUC, SRE/Diamantina, ITAVAE E DCE/UFVJM indicando novos membros 
19 do CONSIC; 2. Correspondência do prof. Eduardo Gomes Fernandes justificando a impossibilidade de 
20 comparecer à presente reunião para falar sobre a EaD; 3. Correspondência do prof. Herton Helder 
21 Rocha Pires justificando a impossibilidade de comparecer à presente reunião para falar sobre os 
22 Programas de Assistência Estudantil da UFVJM e indicando a servidora Crislaine da Silva Borges, 
23 Diretora de Assistência Estudantil, para representá-lo. 4. Correspondência do presidente da ACTD 
24 justificando ausência na reunião do CONSIC; S. Correspondência do representante do IDENE 
25 justificando ausência e solicitando encaminhamento de informação sobre disponibilização para a 
26 UFVJM de uma fazenda-escola na cidade de Corinto. O presidente determina que essa 
27 correspondência seja encaminhada à direção da EAD, à Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD e à 
28 direção da Faculdade de Ciências Agrárias - FCA. para conhecimento e eventuais encaminhamentos 
29 pertinentes a possíveis parcerias e elaboração de projetos. CORRESPONDENCIA EXPEDIDA: 1. 
30 Oficio a°. 01, de 19/04/201 0. solicitando realização de eleição para representantes docentes e discentes 
31 junto ao CONSIC, 2. Oficios n° 02 e 03. de 10/05/2010, prestando informações acerca das eleições 
32 para representantes docentes e discentes junto ao CONSIC; 3. Ofício n° 04, de 4/11/2010, ao prof. 
33 Donaldo Rosa Pires Júnior, encaminhando convite para participar da reunião do CONSIC, para falar 
34 sobre a EAD; 4. Oficio no. os, de 4/11/2010, ao prof. Herton Helder Rocha Pires. encaminhando 
35 convite para participar da reunião do CONSIC, para falar sobre os Programas de Assistência Estudantil 
36 da UFVJM; 5. Ofício n° 06, de 9/11/2010, ao prof. Eduardo Gomes Fernandes, encaminhando convite 
37 para participar da reunião do CONSIC para falar sobre a EAD; 6. Papeletas n° 01 e 02/2010/CONSIC 
38 designando novos membros do CONSIC. Dando continuidade à sessão, o senhor presidente inicia a 
39 apreciação dos assuntos da pauta: 1. Educação a Distância: Iniciando sua fala, o vice-reitor da 
40 UFVJM, prof. Donaldo Rosa Pires Júnior, faz uma explanação sobre a história da Educação a 
41 Distância- EAD no Brasil e em Minas Gerais. A Superintendente Maria Helena aproveita a fala do 
42 prof. Donaldo para reforçar a necessidade da formação de professores de Física para a região do Vale 
43 do Jequitinhonha em virtude da carência desses profissionais. O prof. Pedro Angelo ratifica essa 
44 necessidade evidenciando pelas péssimas notas dos vestibulares/UFVJM nas áreas exatas. 
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45 Prosseguindo seu discurso, o prof. Donaldo relata cronologicamente o caminho da EAD na UFVJM 
46 informando sobre as dificuldades enfrentadas desde o contato com as prefeituras dos Vales do 
47 Jequitinhonha e Mucuri para instalação dos poios até a obtenção do credenciamento no MEC. 
48 Menciona também as exigências do MEC no que se refere à infraestrutura dos poios e esclarece as 
49 razões pelas quais os cursos da EaD da UFVJM ainda não iniciaram suas atividades. Nesse momento, 
50 a Superintendente Maria Helena oferece apoio à UFVJM e diz que intermediará os pedidos da 
51 Universidade no Conselho Estadual de Educação. 2. Programas de Assistência Estudantil: a 
52 servidora técnico-administrativa. Crislaine da Silva Borges, Diretora de Assistência Estudantil, 
53 apresenta-se aos conselheiros e explica o funcionamento da Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários e 
54 Estudantis - PROACE. Em sua fala, a diretora de Assistência Estudantil informa ao CONSIC sobre as 
55 modalidades de assistência estudantil, quais sejam: auxílio alimentação, auxílio transporte, auxílio 
56 material pedagógico, auxílio creche e bolsa permanência. Crislaine explica os critérios para a seleção 
57 dos acadêmicos atendidos pelos programas mencionados, enfatizando que a análise do perfil 
58 socioeconômico desses estudantes é realizada por profissionais especializados na área de Serviço 
59 Social. A diretora relata que as bolsas têm um prazo de validade e os alunos atendidos devem cumprir 
60 algumas regras pré-estabelecidas pela PROACE; caso contrário, são excluídos e substituídos nos 
61 programas. Crislaine apresenta um balanço do número de bolsas concedidas desde 2007 até o ano atual 
62 e explica as mudanças previstas para 2011 referentes ao diagnóstico do perfil dos alunos carentes. 
63 Durante sua fala, a diretora elucida as dúvidas de alguns membros do Consic que formularam 
64 perguntas variadas sobre a assistência estudantil. Nessa oportunidade, o prof. Wederson questiona o 
65 reitor sobre a possibilidade de juntar ao Consic os trabalhos desenvolvidos em Teófilo Otoni. O reitor 
66 concorda e anuncia aos conselheiros a contratação de uma agência de publicidade para divulgar as 
67 ações da UFVJM. Dando prosseguimento à pauta, o presidente solicita ao conselheiro Cássio que 
68 conduza os membros do Consic ao Campus Jk para conhecerem as Unidades e Pró-Reitorias que ali 
69 funcionam e visitarem as obras em andamento. Nada mais havendo a ser discutido, o presidente 
70 agradece a presença de todos e dá por encerrada a te sessão, da qual lavrei a presente ata que vai 
71 devidamente assinada por mim e, depois aprovada, pelo senhor presidente. Diarnantina, 19 de 
72 novembro de 2010. —x-x-x-x-x-x-x-x-x- --x-x-x-x-x-x- -x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
73 
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